

目指せ未来のオリンピック選手！ —子どもたちが表敬訪問—

日頃の練習の成果を発揮し、スポーツで輝かしい成績を残した子どもたちが、町長室を続々と表敬訪問しました。

更なる高みを目指す子どもたちに対して、松本町長も「強い相手と戦うことは大変だけれども、自信と強い気持ちを大切にしてほしい。日高町のクエ鍋も、スタッフ全員が強い気持ちで頑張ったおかげで日本一になることができた。これまでの練習を信じて、悔いのないように精一杯戦ってきてください。」と、先日の全国鍋グランプリで日本一に輝いたクエ鍋を例に出し激励。

子どもたちも「力を出しきりたい!」、「やってきたことを信じて、自信を持って戦います!」と、これからの戦いに向けて闘志を燃やしました。

バスケットボール 和歌山県ジュニアオールスターチームに選抜

ドリブルからのシュートは誰にも負けません!!
1つでも多く勝てる様に頑張ります。

初井友翔くんは、第31回都道府県対抗ジュニアバスケットボール大会への和歌山県のメンバーとして選抜!

陸上競技を薦められたこともある高い跳躍力に加えて、緩急をつけたドリブルからのシュートを見込まれ、12人の中に見事選ばれました。



初井 友翔くん（日高中2年）

練習の成果を発揮して、思い切ってプレーします！

ミニバスケットボール 全国大会に出場

日高ミニバスケットボールクラブ



日高ミニバスケットボールクラブは、第44回和歌山県冬季ミニバスケットボール大会で初優勝し、全国大会出場を決めました。また、今シーズンは全ての県大会を制して見事3冠を達成！シーズンを通しての安定した強さを見せつけました。

バレーボール女子 近畿選抜優勝大会出場決定



日高中女子バレーボール部

日高中女子バレーボール部は、第45回和歌山県中学校バレーボール新人大会で優勝し、近畿選抜優勝大会に出場を決めました。

去年に引き続いて優勝を決め、チームは現在大会2連覇中！今後の活躍も期待されます。

精一杯声出して頑張ります。
最後まであきらめません！